

El proyecto "red de pediatras contra el abuso infantil" se presenta en el Congreso Internacional de la Sociedad Pediátrica de Albania

Tirana, 18 de octubre de 2016 – El proyecto para una "red de pediatras contra el abuso infantil", lanzado y apoyado por la compañía farmacéutica Menarini, en colaboración con Telefono Azzurro, la Federación Italiana de Pediatras y la Asociación Italiana de Hospitales Pediátricos, se ha extendido más allá de las fronteras italianas.

El **Dr. Luigi Nigri**, jefe del proyecto, en nombre de la Federación Italiana de Pediatras, abrió la sesión principal del Congreso Internacional de la Sociedad Pediátrica Albana en Tirana, con la presentación del proyecto a más de 500 pediatras, no solo de los Balcanes, sino también de países como Rumanía, Suiza y Turquía, entre otros.

La iniciativa suscitó un enorme interés y entusiasmo, hasta el punto de propiciar la petición inmediata a los representantes del Gobierno albanés del posible desarrollo de un proyecto análogo.

El proyecto, originado en Italia, es el primero de este tipo en todo el mundo y prevé la creación de **una red de 15.000 pediatras y médicos generales en todo el territorio italiano que actúen de «centinelas» y luchan contra el abuso infantil**. Estos médicos, que han sido formados con las habilidades necesarias para reconocer las señales de alerta no expresadas del abuso infantil, deben convertirse a su vez en una referencia para sus compañeros a nivel local y proporcionar información y consejos de calidad. Este proyecto para la creación de una red antiabuso se lanzó el pasado mayo en la ciudad de Florencia y recibe el apoyo de Menarini, con una inversión de un millón de euros. Los cursos de formación locales se están llevando a cabo en numerosas regiones italianas.

«Este es un proyecto de gran importancia científica y social», afirma la **profesora Anila Godo**, presidenta de la Sociedad Pediátrica Albana, directora del Departamento de Pediatría del Hospital Universitario Madre Teresa y exministra de Salud en Albania, «que simplemente demuestra la eficacia del sistema pediátrico italiano para responder a las necesidades de los niños y sus familias en lo relativo a la salud y el bienestar. Menarini está lanzando un mensaje claro y constituye un ejemplo a seguir al demostrar su estrecha relación con el mundo de la pediatría. Esto no solo incluye la investigación farmacéutica, sino también el apoyo a proyectos como éste, que llega a todos y cada uno de nosotros. Debemos tener esperanza en que este ejemplo sea seguido por organizaciones de gran influencia económica en cada país».

La **profesora Ersilia Buonomo**, del Departamento de Biomedicina y Prevención de la Universidad de Tor Vergata, en Roma, siempre ha tenido un papel muy activo en este ámbito. En relación con el proyecto, destaca que «los pediatras italianos, tradicionalmente conocidos por prestar atención a las necesidades sociales de los niños, han dado un paso más al suplir una carencia en el sistema sanitario relativa a una necesidad compleja y previamente ignorada. Espero que sea posible crear una red que implique a todas las entidades institucionales y sociales, incluidas las asociaciones de voluntarios, para la gestión eficaz de este problema tan delicado, en beneficio de los niños y sus familias».

Sobre Menarini: El Grupo Menarini es el primer grupo de compañías farmacéuticas italianas en el mundo, el 19.^o en Europa y la 39.^a compañía en el mundo (fuente: IMS World Review Pack) y tiene sus instalaciones

en Florencia. El Grupo Menarini está presente en más de 130 países, y cuenta con más de 16 000 empleados y una facturación de más de 3300 millones de euros. Menarini posee 6 centros de Investigación y Desarrollo en los que se llevan a cabo proyectos en las áreas terapéuticas de oncología, de dolor/inflamación, cardiovascular y de metabolismo. Los productos farmacéuticos de Menarini se fabrican en los 15 centros de producción del grupo, en Italia y en el extranjero, y se distribuyen y producen más de 550 millones de unidades de medicamentos al año en los cinco continentes. Mediante la fabricación de sus productos farmacéuticos, Menarini contribuye de forma continua y con los mayores estándares de calidad a la salud de los pacientes de todo el mundo. Para más información, visite: www.menarini.com